

Den Gold-Hattrick geschafft

Dressurreiten Die von Otto Hofer im Dressurzentrum in Grabs betreute junge Schaanerin Leonie Guerra hat an den Schweizer Meisterschaften in Prangins überlegen gewonnen.

In Prangins wurden am letzten Wochenende die Schweizer Meisterschaften in der Dressur durchgeführt. Bei den Junioren dominierte Léonie Guerra auf Atnon. Die Schaanerin holte Gold mit über sieben Prozent Vorsprung auf Carl-Lennart Korsch auf Dias Desperados. Bronze sicherte sich Meilin Ngovan mit Dream of Night Fluswiss CH.

Léonie Guerra wird vom ehemaligen Weltklasse-Dressurreiter Otto Hofer in seinem Dressurzentrum in Grabs betreut. Nächste Woche nimmt sie an der Europameisterschaft der Dressurreiter im französischen Fontainebleau teil. (wo)



Einmal mehr zuoberst auf dem Podest: Die in Grabs trainierende Leonie Guerra (Mitte).

Bild: PD